



15

Herr Groth, Propagandaleiter der Abteilung Kunstseide, i. H. I. G. Farbenindustrie A.G., der diese geschickt aufgezogene Propaganda organisierte und durchführte
Zeichnung v. Axster Heudtlass

Mr. Groth, the organiser and director of this well-contrived advertising campaign
Drawing by von Axster-Heudtlass

16 Das Standardplakat für Agfa-Travis, entworfen von v. Axster-Heudtlass

The standard poster for Agfa-Travis, designed by von Axster-Heudtlass



17 Dekoration mit Bettwäsche
Display of bed-linen

Zur gleichen Zeit war das ganze Warenhaus mit Fahnen dekoriert, die die Marke des Produktes zeigten. Sämtliche Lieferwagen des Warenhauses Karstadt propagierten die Ausstellung durch besondere Plakate und Flaggen. Außerdem warben Plakate und Inserate für die Ausstellung
Simultaneously with these displays, the whole store was hung with flags displaying the firm's trade-mark. All delivery vans belonging to the Karstadt department store made publicity for the exhibition by means of special posters and flags. Posters and advertisements also called attention to the exhibition



18 Dekoration mit Herrenkravatten u. Herrenwäsche
Display of gentleman's ties and underwear



19 Der Prospekt für diese Werbeveranstaltung, gezeichnet von v. Axster-Heudtlass

The prospectus for this campaign, designed by von Axster-Heudtlass

68